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.Y ofrecen austeridad en· el presupuesto 

se 
Ganarán 108 

mil pesos, como 
López Obrador 

POR PATRICIA RAMIREZ 

• trec or e 
• • a ansa arto 

HIDROELECTRICAS Error de 
dedo, 

recorte a 

NO SER GENDARME DE EU 

Carlos Payán. Sentido discurso del periodista, ex director de La Jornada, -
al recibir la medalla Belisario Domrnguez en el Senado. Alertó sobre el 
resurgimiento del fascismo en el mundo y pidió no hacerle el trabajo a EU. 
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El rector de la UniversidadNacional 
Autónoma de México (UNAM), 
Enrique Graue Wichers , y el di
rector del Instituto Politécnico 
Nacional (IPN), Mario Alberto 
Rodríguez Casas, dieron a cono-

SRE: Ebrard Tontería, retirar al 
cer ante diputados federales que 
a partir de enero ajustarán sus 
salarios, para quedar por debajo ~ 
de lo que gana el presidente de la r 

O
!il 

República, poco más de 108 mil o 
pesos mensuales, para sumarse as{ & 

POR PATRICIA RAMIREZ 

a los programas de austeridad del Andrés Manuel López Obrador. Sesenta hidroeléctricas serán 
gobierno federal. modernizadas. Acuerdo México-Canadá. V páglna3 

El secretario de Relaciones 
Exteriores, Marcelo Ebrard 1 

Casaubon aseguró que en el 
proyecto de Presupuesto de · 
Egresos de la Federación hay un 
"error de dedo", que dejó casi 
en ceros el presupuesto para los 
consulados, lo cual consideró 
inaceptable. 

Durante una reunión con inte
grantes de la junta de Coordi
nación Política de la Cámara de 
Diputados, donde se refrendó que 
se recuperará el presupuesto de las 
universidades públicas, los funcio
narios de edueación superior deja
ron en claro que están dispuestos a 
colaborar con la racionalización en 
el uso de los recursos públicos. 

El rector de la UNAM explicó 
que disminuirá su salario "en la 
misma proporción en que el presi
dente Andrés Manuel López Obra
dor lo haga'', que será de un 27 por 
ciento con respecto al de 2018. De 
acuerdo con información de trans
parencia, el rector gana 177 mil 
868 pesos mensuales. 

Precisó que devolverá a la Teso
rería la misma cifra que el titular 
del Ejecutivo federal restituyó, es 
decir, alrededor de 22 mil pesos. 
"Hágase de cuenta, 239 pesos, por 
decir un número, que dijo el Pre
sidente, yo lo haré un peso menos. 
Ademá;s, porque el señor presiden
te está adelante de mí", señaló. 

Por separado, el director del 
IPN informó actualmente gana 
127 mil 7 40 pesos con 4 centavos, 
y partir de enero recibirá 93 mil 
120.84 pesos, por lo que reintegra~ 
rá a las arcas politécnicas 34 mil 
619.20 pesos, lo que mantendrá a 
lo largo de toda su gestión. 

verpágloa3 

ANUARIO 2018 
FEBRERO 
El conocido consumo 
y tráfico de drogas 
en la UNAM estalló 
a principios de ano, 
y la violencia arrojó 
como saldo la muerte 
de dos presuntos 
distribuidores. La 
elección presidencial 
comenzaba a 
calentar y Ricardo 
Anaya, candidato 
del PAN, era blanco 
de ataques y 
acusaciones de 
corrupción para 
anularlo. 
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Revisamos y hallamos; 
corte a secretarías y Palacio 

"Lo vamos a corregir. Es un 
error. Lo que pasa es que hay 
una reducción de 80 por cien
to, es mucho. No existe nin
guna otra oficina, entonces, 
supongo o suponemos que es 
un error de dedo; la verdad 
porque 85 por ciento es casi 
desaparecer, entonces, la vamos 
a dejar como estaba", señaló al 
ser cuestionado sobre el tema. 

POR URBANO BARRERA 

· Todas las secretarías, paraestatalesy 
descentralizadas del gobierno fede
ral sufrirán otro ajuste presupuesta! 
del cuatro por ciento, para reunir 
entre 4 y 5 mil millones de pesos, 
que por error se descontó, en el pre
supuesto 2019, a las universidades 
públicas, informó ayer el presidente 

Avalan 
Ingresos y va 

al Senado 
POR PATRICIA RAMIREZ 

El pleno de la Cámara de Diputados 
aprobó modificar la Ley de Ingresos 
de la FederaCión, para considerar 
un aumento de 23 mil 768 millo
nes de pesos en los ingresos presu- ~ 
puestarios del gobierno federal, a ~ 
fin de hacer redistribuciones del 8 
gasto público. ~ 
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Andrés Manuell..ópez Obrador. 
"Revisamos y efectivamen

te hallamos un faltante. Noso
tros si nos equivocamos, esa es 
la diferencia entre el ser humano 
y la Divinidad. Lo importante -
es reconocer y corregir". En este 
nuevo ajuste también entra la 
Presidencia de la República. 

ve_r pá¡lna 3 

En breve entrevista, insistió 
en que se tendrán que reponer 
los recursos que equivocada
mente se le quitaron a ese ren
glón del proyecto presupues
ta!. 

Verpáglna3 

Enrique Graue y Jaime Vallas. Visita a San Lázaro. 

Que saquea(on 
Los Pinos ... 

POR URBANO BARRERA 

El gobierno federal coteja desde 
ayer el inventario y los artículos 
existentes en lá ex residencia oficial 
de Los Pinos, debido a que hay áreas 
en donde no se encontró nada. 

Además, especialistas ayudarán 
a detectar piezas de alto valor his
tórico o artístico que forman parte 
del menaje del inmueble que aho
ra alberga el Centro Cultural Los 
Pinos. 

En un comunicado conjunto la 
Oficina de la Presidencia de Méxi
co y las Secretadas de Cultura y de 
la Función Pública (SFP) informa
ron que el cotejo deriva de que el 

pasado 4 de diciembre, senadores 
de la República, presentaron un 
punto de acuerdo para informar 
sobre el inventario de los bienes 
encontrados en. la ex casa presi
dencial. 

La misiva expone que la Resi
dencia Oficial de Los Pinos fueron 
entregados el 1 o de diciembre a las 
0:00 horas. 

Previo a esa fecha, integrantes ' 
de los equipos de transici6n de 
la Oficina de la Presidencia y la 
Secretaria de Cultura realizaron 3 
recorridos. Fueron acompañados 
por notario público en dos oca-
swnes. 

continúa n la página z 

Ejército: Yeidckol 
POR RITA MAGAfiiA TORRES 

La presidenta de Morena, Yeidckol 
Polenvsky, afirmó que sería un despro
pósito y una tontería, como lo sugirió 
el secretario de Seguridad Pública, 
Alfonso Durazo, retirar al Ejército de 
las tareas de seguridad pública, si no 
se aprueba la Guardia Nacional. 

Además, recomendó a la dipu
tada del PT y excoordinadora 
nacional de la campaña de Andrés 
Manuel López Obrador, Tatiana 
Clouthier, informarse un "poqui
to mejor" sobre las funciones que 
tendrá la Guardia Nacional, pues la 
petista señaló que no está de acuer
do con esa propuesta. 

En entrevista, luego de la entre
ga de la Medalla Belisario Domín
guez al periodista Carlos Payán 
Velver, Yeidckol Polenvsky desta
có el hecho de que la ciudadanía 
padece por la inseguridad y urge 
aprobar la Guardia Nacional, por 
el bien de todos. 

"Se me hace como que sería una 
tontería, un despropósito, cuando 
lo que se trata es que se resuelva el 
tema de la seguridad", manifestó. 

Indicó que mucha gente no 
entiende qué es la Guardia Nacio
nal y está hablando, pero la pro
puesta es para llevar a los profesio
nales a cuidar la seguridad de todas 
y todos los mexicanos. 

Sheinhaum: recibo CDMX 
con crimen disparado · 

POR LILLIAN REYES RANGEL 

La jefa de gobierno, Claudia 
Sheinbaum, aseveró que recibió 
la Ciudad de México en condicio
nes muy difíciles en cuanto a inse
guridad y violencia, sin embargo 
subrayó que desde el primer día 
se emprendieron estrategias de se
guridad para hacerles frente. 

"El tema de la violencia, esta
mos ocupados en este tema, esta
mos trabajando de manera muy 
coordinada con el secretario de 
Seguridad Pública y la procurado
ra, estamos viendo, nos entregaron 
una ciudad en muy difkiles condi
ciones, eso no es pretexto porque 
estamos al frente de la ciudad y 
estamos tomando todas las medi
das", dijo. 

A 15 días de haber asumido 
mandato, la mandataria capitali-

VENTANA 

na explicó que pese a que las cifras 
de homicidios aumentaron en la 
pasada administración, se reforza
rá el tema de cuadrantes, la presen
cia policiaca y las labores de inteli
gencia para abatir las cifras. 

"Estamos viendo una situación 
en la Ciudad, esa es la entrega que 
nos hicieron con índices delictivos 
que no se habían visto en la Ciu
dad de México. El licenciado López 
Obrador -lo hemos dicho, entregó 
una ciudad, recibe una ciudad- con 
4 homicidios diarios, 3.8 homici
dios diarios y la entrega con 1.8, 
el licenciado Ebrard entrega una 
ciudad con más o menos el mismo 
promedio, 2 homicidios diarios y . 
hoy estamos entre 3.8 y 4 homici- · 
dios diarios de nuevo en la Ciudad 
de México, con niveles como el de 
ayer que tuvimos 8" , sefialó. 
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No más falta que hasta los focos hayan 
desaparecido. 

· CARLOS MARTINEZ 
Reducirá lnfonavlt 
gasto operativo · 
por 2 mil mdp . 

OPINION 
···DIAHABIL-.. 

NUEVA POLITICA 
Pide Segob no 
crlmlnallzar a 
los mlgrantes 

Pi¡l a6 

AJberto Montoya 
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